

## Danke Fasnachts-OK



## Danke Fasnachts-OK



Am 22./23. Februar 2019 fand die traditionelle Räscher Dorffasnacht statt; diese war einmal mehr von grossem Erfolg gekrönt. Mit 45 stimmungsgeladenen Gruppen und über 800 närrischen Teilnehmenden wurde ein bunter Fasnachtsumzug gestartet. Die Zuschauer waren von den Darbietungen hell begeistert und haben dies bei jeder Gruppe mit grossem Applaus verdankt.

Der Abend war für den Maskenball in der Mehrzweckhalle Progy reserviert und in allen Beizen und Strassen wurde herzlich gelacht, getanzt und Schabernack getrieben. Dies alles wäre nicht möglich, wenn nicht einige Personen unzählige Stunden in Planung, Vorbereitung und Durchführung stecken. Das Organisationskomitee unter der Leitung von Kathrin Schmitter-Keel besteht aus vorwiegend jungen Leuten, die sowohl das Fasnachts-Gen intus haben aber auch grosse Verantwortung tragen. Für diesen Einsatz im Rahmen von Freiwilligenarbeit möchten sich die

Räbschter Obervögel herzlich bedanken: „Ohne euch gäbe es die Räbschter Dorffasnacht nicht.“Im Dank eingeschlossen werden die unzähligen freiwilligen Helferinnen und Helfer, die einen hervorragenden Job verrichtet haben, die Nachbarn an der Umzugsroute oder vom Festplatz für ihr Verständnis und den Mitarbeitern des Bauamtes Rebstein-Marbach für die grosse Arbeiten rund um die Strassenreinigung. Die Obervögel freuen sich bereits auf die nächste Räbschter Dorffasnacht 2020.

Räbschter Obervögel